

Fecha 24.04.2015	Sección Negocios	Página 24
---------------------	---------------------	--------------

Interjet, presente en la primera Feria Aeroespacial México

[REDACCIÓN]

■ Interjet participa en la primera Feria Aeroespacial México 2015, "Este proyecto es una gran oportunidad para mostrar el crecimiento y la tecnología de primer nivel con la que cuenta el país en esta industria, que el año pasado generó 6 mil 400 millones de dólares y registró un incremento del 18 por ciento" aseguró José Luis Gaza, director general de Interjet.

México es líder en el proceso de manufactura de la industria, desde el diseño, ingeniería y ensamble hasta la reconversión, mantenimiento y reciclaje, asimismo es uno de los principales centros del sector aeronáutico de América Latina y el mundo.

Interjet tendrá un stand durante los cuatro días de la Feria en el que mostrará su liderazgo a nivel mundial en los servicios de mantenimiento a terceros, pues cuenta con un Centro de Mantenimiento en el **aeropuerto** de Toluca certificado por la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), y por la Federal Aviation Administration (FAA) de EU, para llevar a cabo mantenimiento y servicios.

